



Pamplona, Julio 30 de 2020

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA 004-20

La ESE Hospital San Juan de Dios de Pamplona, ante la emergencia Nacional y Departamental del evento de COVID-19; operativizó el plan de contingencia y declaró Alerta Roja debido al incremento de casos por SARS-CoV-2/ COVID-19 y eventual colapso de la capacidad hospitalaria.

Desde el inicio de la emergencia sanitaria nuestra institución de manera constante y comprometida realiza acciones para fortalecer la capacidad instalada, contando con alianzas y apoyo de diferentes instituciones y/o entidades, sin embargo, las circunstancias que impone la alerta roja obligan a cada persona a ser participe y responsable de su cuidado.

En atención al comportamiento de la enfermedad, aplicando los protocolos y lineamientos del ministerio de salud y protección social se ha realizado tamizajes a nuestro personal, encontrando afectación de algunos de nuestros funcionarios con el nuevo virus, en el cumplimiento de su deber, quienes han sido aislados y se encuentran en proceso de recuperación de la sintomatología, que en los casos presentados es leve.

Por lo tanto, se realiza un llamado urgente, responsable y solidario a la comunidad a cumplir las normas y medidas establecidas por la Administración Municipal, el Departamento y nivel Nacional, así como al consultar los servicios del Hospital entregar información veraz de los síntomas que cada uno presenta, pues permite realizar la clasificación y minimizar el riesgo de contagio.

Los invitamos a fortalecer al máximo el autocuidado, el lavado de manos mínimo cada dos horas, el uso de gel antibacterial, el correcto uso del tapabocas, respetar y mantener el distanciamiento social, no visitar o reunirse con familiares, amigos y en lo posible, evitar al máximo salir de casa.

Nuestro personal asistencial y administrativo continuara comprometido y dando lo mejor, para proteger la vida de nuestros usuarios, pero la comunidad debe asumir un rol responsable con su vida, la de sus familias y la del personal de salud mediante el autocuidado.

La propagación del virus se está incrementado de manera significativa, las medidas de autocuidado están siendo limitadas o nulas en algunos ciudadanos, nuestra ESE Hospital San Juan de Dios de Pamplona es la única IPS prestadora de servicios de la provincia y a pesar de nuestro deber, vocación y compromiso si la comunidad no toma consciencia y responsabilidad de forma inmediata, las consecuencias serán lamentables. ***“Aislados ahora, para que cuando podamos volver a estar juntos, no nos falte nadie”.***

Cordialmente,

  
HERNANDO JOSE MORA GONZALEZ  
Gerente

**“Juntos Construyendo un Servicio con Calidad Humana”**